

Nombre del alumno:

María Victoria Calderón Vázquez

Nombre del profesor:

Lic. Romelia de León

Licenciatura:

Lic. Enfermería, 6to cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Materia:

Enfermería del Adulto

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“PROBLEMAS DE ORIGEN INFECCIOSO Y EL PROCESO DE ATENCIÓN DE ENFERMERÍA”

Frontera Comalapa, Chiapas a 21 de julio del 2020

PROBLEMAS DE ORIGEN INFECCIOSO Y EL PROCESO DE ATENCIÓN DE ENFERMERÍA

Durante mucho tiempo pues la salud a sido afectada por problemas infecciosos, ya que son enfermedades infecciosas, ya que una infección es la invasión o multiplicación de estos en el organismo estas infecciones pueden ser por virus, hongos, bacterias, parásitos y otros microorganismos, algunos de estos permanecen en el organismo pero existen algunos que desarrollan enfermedades, pues los síntomas de estas infecciones dependerán de quien lo produzca ya que algunas son leves por que con descanso y algunos cuidados menos complicados pues este se elimina, por lo contrario hay algunas infecciones mortales que requieren hospitalización, los síntomas más comunes es la diarrea, fiebre, tos que haya permanecido más de una semana, fatiga y dolores musculares, estas enfermedades infecciosas se pueden propagar en contacto directo, de un animal a una persona puede ser por alguna mordedura o rasguño pues es cuando el animal está infectado, e puede contagiar o transmitir por medio las heces fecales, de persona a persona pues este se transmite cuando una persona toca o besa a la otra, al toser o estornudar, por medio de líquidos corporales, mediante relaciones sexuales, también existe la de contagio de la madre al feto pues este se transmite por medio de gérmenes que traspasan la placenta, se puede transmitir por el trabajo de parto o canal de parto para prevenir el contagio se utiliza el método de cesárea ya que esto solo se le realiza en caso de que la infección o germen se contagie por medio del canal de parto.

Contacto indirecto pues este método de contagio se transmite por medio de objetos que han tenido contacto con personas infectadas, como pueden ser mesas llaves, trastes u otros objetos, para evitar esto en cualquier momento que exista un contacto con algún objeto ya mencionado se debe de evitar tener contacto con el rostro, la nariz y la boca ya que se tiene que lavar bien las manos eliminando los gérmenes y bacterias que puedan producir alguna infección, por medio de picaduras de insectos ya que estos transmiten algunas enfermedades infecciosas.

Se debe de consultar al médico en caso de algunos síntomas persistentes como es la dificultad respiratoria, fiebre, la tos persistente, cefalea, alguna mordedura de algún animal, erupción cutánea e inflamación, haber tenido contacto con alguna persona infectada y problemas de la visión, existen complicaciones de algunas infecciones como es el SIDA, Neumonía, Hepatitis, infecciones del tracto urinario pues estas infecciones son riesgosas para la salud de un adulto mayor principalmente un claro ejemplo es la

neumonía, las infecciones de tracto urinario, las infecciones intra abdominales y cáncer entre otros. La intervención de enfermería es principalmente indicándoles cuales son las vías de contagio para contraer dichas infecciones, la inhalación de los gérmenes aéreos, la mala ingesta de alimentos o agua contaminada, sucia, la picadura de mosquitos, prevenir cualquier contacto posible realizar adecuadamente el lavado de manos, la correcta vacunación para la prevención de estas enfermedades infecciosas.

BRONCONEUMONIA

Bronconeumonía es un proceso inflamatorio que afecta al aparato respiratorio, en las vías aéreas de los bronquios y a los pulmones, a Causa de una infección producida por los microbios, virus y bacterias, son complicaciones graves de algunas otras enfermedades respiratorias como resfríos mal cuidados, influenza, bronquitis, a causa de la inflamación de los bronquios el aire no logra entrar fácilmente lo que ocasiona los siguientes síntomas, falta de aire intensa, piel pálida, labios azulados y sensación de cansancio fácil, el tratamiento puede realizarse en casa, iniciando con el uso de antibióticos, puesto que las bacterias son las principales responsables por la infección, los principales síntomas son fiebre, debilidad muscular, dificultad para respirar, temblores, tos con flema, tratamiento de la bronconeumonía en gran parte de los casos puede ser realizado en casa, a través de la toma de medicamentos antibióticos como ceftriaxona y azitromicina, es causada por varios tipos de hongos, virus y bacterias, los cuales pueden ser transportados por el aire o pasar a través de objetos y de las manos, para evitar contraer esta enfermedad debemos de aplicar correctamente las vacunas contra la gripe, evitar fumar, realizar el lavado de manos.

TUBERCULOSIS

La tuberculosis es una de las patologías crónicas pulmonares que afecta nuestro pulmón es muy preocupante esta situación ya que no solo afecta a niños sino que también puede afectar a todas las personas, es una enfermedad crónica pulmonar ocasionada por Mycobacterium Tuberculosis o bacilo de Koch, Es una de las enfermedades más fuertes o graves en la que muchas otras corren el riesgo de contraerla, La manera en que esta enfermedad se puede contraer es por medio de vías respiratorias, por ejemplo al toser o estornudar por medio de las gotitas contaminadas de personas que eliminan los bacilos, durante el nacimiento o antes de nacer, con síntomas como cansancio intenso, pérdida de peso, malestar general, tos persistente, sangre en el esputo, hay que tomar en cuenta que

es muy importante prevenirla ya que existen personas que pueden ser más susceptibles a contraer la enfermedad, unos de ellos son las personas con VIH, sida entre otras enfermedades. Para eso se realizan pruebas de Tuberculina en niños, el objetivo de realizar estas pruebas es de detectarlo precozmente y evitar así el contagio y la de tratarlos para que este evoluciones.

GASTROENTERITIS

Es una inflamación de la mucosa del estomago o intestinos que es causada por microorganismos como virus, parásitos y bacterias ya sea en alimentos contaminados, por medio de las heces, objetos contaminados como utensilios de cocina, por contacto directo, las personas con mayor riesgo a contraer esta enfermedad son los niños, ancianos y las personas con el sistema inmunológico bajo, los síntomas que se presentan son vómitos, diarreas, dolor de cabeza, fiebre, dolores abdominales, principalmente para prevenir esta enfermedad es por la limpieza de los utensilios que se utilizan para cocinar, no tomar agua de posos, o contaminada, evitar comer en lugares que se reúnen muchas personas ya que hay mas riesgo de desarrollar estas infecciones, para el diagnostico se pueden realizar estudios de heces y signos de deshidratación como Sequedad bucal.

Orina de color amarillo oscuro, Ojos hundidos, Hipotensión arterial, Puntos hundidos en la cabeza, para su tratamiento es necesario reposo alimenticio, recuperar la deshidratación, buena hidratación.